

吉川レポート

発行者：吉川まちづくり自治協議会 吉川地域センター
 ☎082-429-1879(吉川地域センター)
 開館時間(原則)月～金：8時30分～12時(利用がある場合を除く)
 センター：yoshikawa-k@city.higashihiroshima.hiroshima.jp
 自治協：yoshikawajitikyo@outlook.jp

敬老会、式典9月15日(金)に開催 いきがい部会で開催内容を審議7月15日



【いきがい部会の模様】

7月15日開催したいきがい部会(二宮久部会長)は、令和5年度敬老会の開催内容について協議しました。部会には、部会長・副部会長・民生児童委員・地区社協・事務局など7名が参加し、事前に東広島市から示された

対象者数・実施上の注意事項を踏まえ話し合いました。結果、9月15日、4年ぶりに対象者を集めた式典を行う。式典はアトラクションなどを行うものの会食は行わず、弁当は持ち帰って頂くこと等を決めました。今後さらに関係者で話し合い、開催内容が決まり次第、対象者個々に連絡することとしました。敬老会式典には、多くの方に参加しお互いの懇親を深めて頂きたいと関係者一同願っています。

ペタンク競技を普及する会を実施

【ペタンク競技を学ぶ】



つながり部会(大原文雄部会長)吉川体育振興会は、7月22日地域センターホールに地域から11名が参加したペタンク競技の普及会を開催しました。会では市スポーツ推進委員と地区の体育推進委員が指導。参加者からは、「ルールは簡単だけど、奥深い協議」「プレーは楽しい」等の声が聞かれました。吉川体育振興会では、今後もペタンクの経験者を増やしつつ、地区対抗競技会開催を目指すこととしています。

地元企業の応援を得て長寿の森草刈り作業



【まずは準備体操から】

7月23日、長寿の森の下草刈りと清掃を行いました。作業には、長寿会員と住民の他、マイクロン社から11名・東広島青年会議所から3名が参加しました。陽ざしが厳しく暑い天候のもと約2時間の作業となりました。

地区外の参加者から「キャンプができる良い場所が職場の近くにあることを知らなかった」等の声がありました。長寿の森の維持管理は引続き吉川長寿会が担っていくこととなりますが、会員の高齢化・新規加入が進まないことが課題となっています。

<今月の句>

朝食に挽ぎたて茄子の辛子漬 則子
 島路地に小粋なカフェ具風鈴 舞子

夏まつり大会8月5日、小学校校庭で開催

夏まつり実行委員会(栗重一則委員長)は、7月1日・22日と会議を開催し、夏まつり大会の実施内容の話し合いを進めています。寄っていただく皆さんが楽しんでいただくことを第一に各種の取組みを考えています。



【大会の内容を話合う】

地元の皆さん・企業からも積極的な応援を頂く等、本番に向け準備を進めています。

夏まつり大会は**19時から始まりますが、夜店などは18時から始めています**ので、足を運んでいただき、夏の夜を皆さん一緒に楽しみましょう。

第1回全役員会議で年間計画等を話合う

7月1日夏まつり実行委員会の後、理事会役員と区長・自治会長で構成される全役員会議(防災委員会)を開催しました。会議では、総会で決定された事業を、各部会長が説明し、具体化するイベントなどを確認しました。

ポイ捨て缶・瓶回収作業を実施



【東郷地区の作業風景】

7月2日吉川地域一斉に県道沿いなどに捨てられた缶・瓶回収と合わせ、放棄ごみの回収を行いました。その結果、缶・ビンの回収量は、変わらないものの放棄ごみは増加傾向。これらのゴミは市の指定会社が収集しました。次回は2月4日開催です。皆さんご苦労様でした。

吉川活性化PJT会議を開催

自治協理事会と財産区代表者及び東広島市関係部門で構成する吉川地域活性化プロジェクトチーム第25回会議を7月13日に開催しました。協議テーマ「吉川に関心寄せ、住んでみたいと思える地域づくり」「実際に住宅が建てられる宅地の確保」について検討を進めています。会議では、東広島市における優良田園住宅制度に関する検討経過等の報告を受けた後、吉川への移住定住希望者に応えられる住宅の提案が難しい状況も踏まえ、市の空家バンク制度との関わりを深めた取り組みを進めていく等を話し合いました。



